

RIESGOS Y RENDIMIENTOS



JULIO BRITO A.

juliobrito@cronica.com.mx

jbritoa@yahoo.com

Twitter: @abritoj

RECONOCIMIENTO. Holcim México se convirtió en la única cementera en el país que obtiene por 18 años consecutivos el distintivo como Empresa Socialmente Responsable que otorga el Centro Mexicano para la Filantropía y la Alianza por la Responsabilidad Social Empresarial. Durante 2017, los programas de responsabilidad social que Holcim apoya en las comunidades de los siete estados donde mantiene operaciones, beneficiaron a más de 50 mil personas a través de su modelo de intervención social en las líneas de educación, salud, medio ambiente y desarrollo económico.